

23.02.2015 –Salzgitter-Zeitung – Kinder Schäferstuhl auf Segeltour mit Peter-Maffay-Stiftung

Spende



Kinder dürfen segeln

Gitter. 2014 radelten Manfred Kramer und Adrian Maas für die Peter-Maffay-Stiftung Tabaluga den 900 Kilometer langen Jakobs-Pilgerweg (SZ berichtete). Es ist so eine stattliche Spende zusammengekommen, die das Radfahrer-Team für Kinder aus der Region einsetzen will. Eine Kindergruppe aus dem Schäferstuhl darf nun in diesem Sommer auf einem Segelschiff von Sardinien nach Korsika und zurück schippern. Kramer und Maas haben die Kinder und ihre Betreuer in der Einrichtung besucht.

Foto: privat